



AMLO anuncia campaña contra consumo de drogas

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

EL GOBIERNO federal prepara una agresiva campaña de difusión sobre los riesgos que representa el consumo de drogas, anunció el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Agregó que serán imágenes fuertes, pero que evidencian la descomposición que padecen quienes son atrapados por las drogas, principalmente las químicas.

"Hoy en la mañana acordamos de que vamos a iniciar una campaña, ya está echada a andar, pero todavía no cómo se va a realizar, una campaña para inhibir el consumo de drogas, sobre todo, de fentanilos, de los químicos, porque eso es terrible - ¿Cómo está la situación de fentanilo? - Es muy grave, sobre todo en Estados Unidos, muy grave. No, afortunadamente, es lo mismo en nuestro país. Nosotros tenemos protección. Con todo respeto, a nosotros nos protege mucho nuestras culturas, nos protegen nuestras

culturas, nuestras tradiciones, o sea, la forma cómo actuamos familiarmente. Un baluarte que nos protege es la familia, ahora en todas sus manifestaciones. Pero eso es importantísimo, los valores", consideró el Presidente.

También agregó que la violencia que vive el país, no es proporcional al número de víctimas por el consumo excesivo de este tipo de drogas.

"Nosotros tenemos, por ejemplo, pérdidas de vidas humanas lamentables por enfrentamientos, por violencia, pero no tenemos, ¿sí?, la misma proporción de violencia que se da en otros países en cuanto a consumo, o sea, los que pierden la vida por sobredosis, por el consumo de estos químicos en otros países es muchísimo mayor, lamentablemente, que lo que sucede en México", destacó el mandatario.

La campaña gubernamental será igual de intensa a la de los productos como papas y refrescos que han sido exitosas y que permiten su consumo masivo, aunque reconoció que el mensaje probablemente no les gustará a muchos. "Así

como [toma Coca-Cola] y [come Sabritas], así con esa intensidad es ¡cuidate del consumo de droga!", advirtió el mandatario.

EL PRESIDENTE detalló que buscará prevenir sobre todo el de sustancias sintéticas; será igual de intensa a la de productos como papas y refrescos, dice

150

Personas mueren al día por sobredosis en el mundo

EL TIP

UNA INVESTIGACIÓN de *Los Angeles Times* revela que algunas farmacias de diversas ciudades del noroeste de México, se venden pastillas mezcladas con fentanilo en las farmacias.



ANDRÉS Manuel López Obrador durante la conferencia matutina, desde Palacio Nacional, ayer.